

Jumat, 23 September 2022

Judul	UOB Indonesia dan Prudential Luncurkan Asuransi Jiwa Di Aplikasi TMRW
Nama Media	CNN Indonesia
Newstrend	Kolaborasi UOB dan Prudential
URL	https://www.cnnindonesia.com/ekonomi/20220922125621-97-851232/uob-indonesia-dan-prudential-luncurkan-asuransi-jiwa-di-aplikasi-tmrw
Tanggal Berita	22/09/22
Sentimen	Netral



Jakarta, CNN Indonesia -- UOB Indonesia menjalin kemitraan dengan Prudential Indonesia meluncurkan PRUTect Care, sebuah produk asuransi berbasis syariah yang hadir di platform TMRW.

Dengan premi sebesar Rp16.000 yang dibayarkan satu kali, masyarakat dapat mendaftarkan diri untuk memperoleh paket dasar Silver dan perlindungan dari berbagai penyebab kematian seperti COVID-19, kecelakaan, perawatan di rumah sakit, serta penyakit menular.

Nasabah dapat memilih, mendaftar, dan memvalidasi polis, serta mengajukan klaim melalui aplikasi Kesehatan Pulse dari Prudential. Untuk proses pendaftaran, nasabah akan diminta mengisi data pribadi dan memilih periode partisipasi, kontribusi, serta manfaat asuransi.

Judul	Terima Kasih Baznas Kota Tegal, Kiai dan Marbot Dapat Bantuan Asuransi Jiwa
Nama Media	Tribun News
Newstrend	Bantuan Asuransi Jiwa JMA Syariah bersama Baznas
URL	https://jateng.tribunnews.com/2022/09/22/terima-kasih-baznas-kota-tegal-kiai-dan-marbot-dapat-bantuan-asuransi-jiwa
Tanggal Berita	22/09/22
Sentimen	Positif



Wali Kota Tegal Dedy Yon Supriyono menyerahkan bantuan asuransi jiwa kepada perwakilan kiai dan marbot di Pendopo Ki Gede Sebayu Balai Kota Tegal, Kamis (22/9/2022).



TRIBUNJATENG.COM, TEGAL - Wali Kota Tegal,

Dedy Yon Supriyono menyerahkan bantuan asuransi jiwa kepada para kiai dan marbot di Pendopo Ki Gede Sebayu Balai Kota Tegal, Kamis (22/9/2022).

Pemberian asuransi jiwa melalui JMA Syariah Kospin Jasa itu merupakan program dari Baznas Kota Tegal.

Jumlah penerima ada 315 orang.

Judul	IFG Tunjuk Fabiola Noralita Sebagai Direktur Bisnis Individu IFG Life
Nama Media	Kontan
Newstrend	Restrukturisasi IFG Life
URL	https://keuangan.kontan.co.id/news/ifg-tunjuk-fabiola-noralita-sebagai-direktur-bisnis-individu-ifg-life
Tanggal Berita	22/09/22
Sentimen	Netral

Reporter: **Adrianus Octaviano** | Editor: **Yudho Winarto**

KONTAN.CO.ID - JAKARTA. Indonesia Financial Group (IFG) dan PT Bahana Kapital Investa yang merupakan anak perusahaan IFG sekaligus pemegang saham PT Asuransi Jiwa IFG (IFG Life) menetapkan Fabiola Noralita sebagai Direktur Bisnis Individu IFG Life.

Keputusan tersebut tertuang dalam Keputusan Sirkuler Pemegang Saham PT Asuransi Jiwa IFG Nomor: 011/KepSir-PS/BPUI/IX/2022 dan 004/BKI/09/2022. Kehadiran Fabiola Noralita dipercaya bisa memperkuat pengembangan bisnis baru berbasis asuransi jiwa dan kesehatan di sektor retail yang merupakan salah satu pilar bisnis IFG Life.

Judul	FWD Insurance Pasarkan Produk Asuransi UMKM Lewat SME Connect
Nama Media	Bisnis.com
Newstrend	Produk FWD
URL	https://finansial.bisnis.com/read/20220922/215/1580385/fwd-insurance-pasarkan-produk-asuransi-umkm-lewat-sme-connect
Tanggal Berita	22/09/22
Sentimen	Netral

☰ Menu

🔍 Cari berita...

Bisnis.com

Bisnis.com, JAKARTA – PT FWD Insurance Indonesia (FWD Insurance) meluncurkan platform digital SME Connect untuk memberikan kemudahan akses bagi para pemilik usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) dalam menyediakan employee benefit bagi para karyawannya.

Direktur Utama FWD Insurance Anantharaman Sridharan mengatakan, SME Connect merupakan platform digital yang dihadirkan FWD Insurance untuk menawarkan perlindungan produk asuransi dari FWD Employee Benefits pada lini bisnis asuransi kumpulan.

"Banyak UMKM di Indonesia yang masih tidak memiliki akses mudah untuk bisa mendapatkan produk proteksi bagi karyawannya. Untuk itu, melalui peluncuran SME Connect kami mendukung pemilik UMKM untuk memberikan perlindungan ke karyawannya," ujar Anantharaman dalam acara launching SME Connect, Kamis (22/9/2022).

Judul	Rekomendasi Asuransi dari Manulife dan DBS, Masa Depan Dijamin Aman
Nama Media	ParaPuan.com
Newstrend	Kolaborasi Manulife dan DBS
URL	https://cerdasbelanja.grid.id/read/523488325/rekomendasi-asuransi-dari-manulife-dan-dbs-masa-depan-dijamin-aman
Tanggal Berita	22/09/22
Sentimen	Netral

Rekomendasi Asuransi dari Manulife dan DBS, Masa Depan Dijamin Aman

Wulan - Kamsa, 22 September 2022 | 22:00 WIB



Judul	Kasus Kresna Life, Kuasa Hukum Nasabah Mendorong ke Penyelesaian <i>restorative justice</i>
Nama Media	Kontan
Newstrend	Kasus Kresna Life
URL	https://keuangan.kontan.co.id/news/kasus-kresna-life-kuasa-hukum-nasabah-mendorong-ke-penyelesaian-restorative-justice
Tanggal Berita	22/09/22
Sentimen	Negatif

Reporter: **Selvi Mayasari** | Editor: **Yudho Winarto**

KONTAN.CO.ID - JAKARTA. Kuasa hukum nasabah PT Asuransi Jiwa Kresna (Kresna Life) Benny Wulur mendorong penyelesaian *restorative justice* (keadilan restroatif) untuk kasus hukum petinggi Kresna Life.

"Kita juga berharap kalau memang masih ada aset-asetnya seperti gedungnya, dan sebagainya kita juga berharap bisa dibayarkan kewajibannya. Tetapi kita juga tidak tahu kalau ternyata aset itu dijaminkan ke bank dan segala macam kan juga gimana. Makanya kita dari nasabah mengharapkan penyelesaian *restorative justice* untuk dia segera bayar," kata Benny kepada Kontan.co.id, Kamis (22/9).

Judul	Penetapan Tersangka Dirut Kresna Life, Kabar Baik atau Buruk untuk Nasabah?
Nama Media	The Iconomics
Newstrend	Kasus Kresna Life
URL	https://www.theiconomics.com/art-of-execution/penetapan-tersangka-dirut-kresna-life-kabar-baik-atau-buruk-untuk-nasabah/
Tanggal Berita	22/09/22
Sentimen	Netral



KAI Masih Kaji dan Pertimbangkan Dampak Kenaikan Harga BBM ke T



Nasabah Kresna Life demo menolak skema sepihak pembayaran polis/The Iconomics

19
Shares



Iconomics - Badan Reserese dan Kriminal (Bareskrim) Mabes Polri kembali menetapkan tersangka kepada petinggi perusahaan asuransi jiwa. Setelah sebelumnya pada awal Agustus, pemilik, direksi dan karyawan PT Asuransi Jiwa Adisarana Wanaartha (Wanaartha Life), pada Selasa (20/9), Penyidik Bareskrim menetapkan Direktur Utama PT Asuransi Jiwa Kresna (Kresna Life) sebagai tersangka.

Judul	Kampanye Great Eastern Life untuk Penuhi Kebutuhan Nasabah
Nama Media	Swa.co.id
Newstrend	Kampanye Great Eastern Life
URL	https://swa.co.id/swa/trends/kampanye-great-eastern-life-untuk-penuhi-kebutuhan-nasabah
Tanggal Berita	22/09/22
Sentimen	Netral



SWA ONLINE

BUSINESS CHAMPIONS

NEXT GEN

YOUNGSTER II



Great Eastern Life, baik di lingkup Asia maupun di Indonesia baru saja memperkenalkan kampanye baru '*Reach for Great*' bertepatan dengan hari jadinya yang ke-114 di Asia dan ke-26 di Indonesia.

Roy Hendrata Gozalie, *Head of Marketing* Great Eastern Life Indonesia menjelaskan, kampanye ini merupakan bagian dari evolusi *brand campaign* Great Eastern Life Indonesia sejak 2019, di mana perusahaan selalu berpusat kepada nasabah sehingga terus relevan dalam menjawab berbagai kebutuhan perlindungan hingga aspirasi hidup nasabah.

"Great Eastern Life Indonesia membantu masyarakat siap menghadapi berbagai tantangan yang dapat terjadi dalam kehidupan, khususnya selama pandemi Covid-19. Melalui kampanye #HidupHarusGini dan #SiapJalaniHidup, kami mengajak setiap masyarakat Indonesia untuk memasuki babak baru dalam kehidupan untuk tidak ragu dalam meraih berbagai aspirasi kehidupannya dan jadi hebat, #ReachforGreat," ujar Roy.

Judul	Jadi Hebat Bersama Great Eastern Life Indonesia dalam Kampanye Baru "Reach for Great"
Nama Media	Indopos
Newstrend	Kampanye Great Eastern Life
URL	https://www.indopos.co.id/ekonomi/2022/09/22/jadi-hebat-bersama-great-eastern-life-indonesia-dalam-kampanye-baru-reach-for-great/
Tanggal Berita	22/09/22
Sentimen	Netral

indopos.co.id HOME NASIONAL MEGAPOLITAN NUSANTARA INTERNASIONAL GAYA HIDUP

Makin Sehat Bersama KALCare
 Hidup Sehat Makin Mudah Bersama KALCare. Belanja Hemat Hingga Rp50.000
 KALCare by KikDokter Buka

INDOPOS.CO.ID – Great Eastern, baik di lingkup Asia maupun di Indonesia baru saja memperkenalkan kampanye baru "Reach for Great" bertepatan dengan hari jadinya yang ke-114 di Asia dan ke-26 di Indonesia.

Kampanye Reach for Great merupakan bagian dari evolusi brand campaign Great Eastern Life Indonesia sejak 2019 yang selalu berpusat kepada nasabah sehingga terus relevan dalam menjawab berbagai kebutuhan akan solusi perlindungan dalam situasi apa pun hingga aspirasi hidup nasabah terwujud.

Judul	Komitmen Allianz Indonesia Wujudkan Impian Sosok Sederhana Tunaikan Ibadah Umroh melalui Kampanye #AwaliDenganKebaikan
Nama Media	SWA.co.id
Newstrend	Kampanye Allianz Indonesia
Halaman	https://swa.co.id/swa/business-update/komitmen-allianz-indonesia-wujudkan-impian-sosok-sederhana-tunaikan-ibadah-umroh-melalui-kampanye-awalidengankebaikan
Tanggal Berita	22/09/22
Sentimen	Netral



SWA ONLINE

BUSINESS CHAMPIONS

NEXT GEN

YOUNGSTER INC



Jakarta, 22 September 2022 – Unit Usaha Syariah (Allianz Syariah) dari PT Asuransi Allianz Life Indonesia selama beberapa tahun terakhir rutin mengkampanyekan inisiatif #AwaliDenganKebaikan dan mengajak masyarakat Indonesia untuk berbuat kebaikan terhadap sesama. Bekerja sama dengan Insight Investment Management, inisiatif #AwaliDenganKebaikan yang dilakukan Allianz Syariah, memberikan kesempatan kepada para penggiat media sosial untuk menceritakan sosok sederhana yang banyak memberikan inspirasi, dan mewujudkan impian mereka untuk pergi beribadah umroh ke tanah suci Mekah. Inisiatif ini memberikan edukasi mengenai nilai-nilai universal dari berbagi kebaikan yang sejalan dengan konsep asuransi jiwa syariah.

Judul	Serahkan Asuransi JMA Syariah, Wali Kota Tegal Apresiasi Pengabdian para Marbot Masjid dan Musholla
Nama Media	Berita Nasional
Newstrend	Serahkan Asuransi JMA Syariah
Halaman	https://beritanasional.id/serahkan-asuransi-jma-syariah-wali-kota-tegal-apresiasi-pengabdian-para-marbot-masjid-dan-musholla/
Tanggal Berita	23/09/22
Sentimen	Positif

BeritaNasional.ID, Tegal – Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kota Tegal menggelar Sosialisasi Peran dan Tupoksi Unit Pengelolaan Zakat bagi Marbot Masjid/Musholla dan Dinas di Lingkungan Pemerintah Kota Tegal, bertempat di Pendopo Ki Gede Sebayu, Kamis (22/9/2022).

Dalam kesempatan tersebut, Wali Kota Tegal Dedy Yon Supriyono menyerahkan Asuransi JMA Syariah dan bantuan untuk para marbot masjid/musholla yang ada di Kota Tegal.

“Yang kita serahkan hari ini merupakan bentuk perhatian dan penghargaan dari Pemerintah Kota Tegal atas jasa dan pengabdian para marbot kepada masyarakat muslim Kota Tegal,” ujar Dedy Yon.

Wali Kota juga berharap bantuan dan asuransi yang diserahkan dapat dimanfaatkan sebaik-baiknya dan dapat membantu dalam kehidupan sehari-hari para penerima bantuan.

“Kepada Baznas Kota Tegal saya pribadi dan mewakili Pemerintah Kota Tegal mengucapkan terima kasih dan apresiasi atas kerjasamanya dalam memfasilitasi dan menyalurkan pengumpulan zakat dari masyarakat,” ungkapnya.

Judul	Asuransi dan Dana Pensiun Mau Borong SBN sampai 2024, Cek Sebabnya
Nama Media	Bisnis.com
Newstrend	Strategi Investasi ke SBN 2024
Halaman	https://finansial.bisnis.com/read/20220923/215/1580491/asuransi-dan-dana-pensiun-mau-borong-sbn-sampai-2024-cek-sebabnya
Tanggal Berita	23/09/22
Sentimen	Netral

Menu **Bisnis.com**

BAGIKAN       A A+

Bisnis.com, JAKARTA - Seiring gejolak perekonomian yang membuat pasar surat berharga negara (SBN) Indonesia kurang menarik di mata investor asing, sektor **asuransi** dan dana pensiun justru diramal terus melakukan aksi borong sampai dua tahun mendatang.

Research Associate IFG Progress Rizky Rizaldi Ronaldo mengungkapkan bahwa fenomena ini mendorong kecenderungan para pemain untuk menerapkan strategi investasi yang semakin konservatif, dalam rangka menghadapi beragam potensi ketidakpastian ke depan.

"Ketika asing jual SBN kita, asuransi dan **dana pensiun** masuk dengan nilai lebih dari Rp170 triliun sepanjang tahun berjalan, dan menurut catatan kami merupakan yang terbesar selama satu dekade terakhir. Dalam waktu dekat, kami lihat masih akan terus bertambah," ujarnya dalam diskusi terbatas bersama media, dikutip Kamis (22/9/2022).

Judul	Aset Kresna Life Tersebar di Saham
Nama Media	Kontan
Newstrend	Kasus Korupsi Kresna Life
Halaman	10
Tanggal Berita	23/09/22
Sentimen	Netral

Aset Kresna Life Tersebar di Saham

Nilai saham aset milik Kresna sebesar Rp 1,21 triliun

**Adrianus Octaviano,
Selvi Mayasari**

JAKARTA. Penetapan tersangka atas dugaan kasus penggelapan di PT Asuransi Jiwa Kresna (Kresna Life) bisa menjadi sebagai pintu gerbang memburu aset-aset yang dimiliki oleh perusahaan tersebut.

Saat ini, Kresna Life ini memiliki aset dalam bentuk saham yang saat ini masih bisa diperjualbelikan. Salah satu nasabah Kresna Life, Santo mengatakan bahwa ia tahu perusahaan ini masih memiliki beberapa investasi saham yang bisa dicairkan.

Meskipun, secara bisnis, Kresna Life sudah tidak beroperasi karena ada sanksi Pembatasan Kegiatan Usaha (PKU) dari OJK. "Tapi masih ada investasi di beberapa afiliasi kresna," ujar Santo kemarin.

Ia berharap dananya yang saat ini tersangkut di Kresna

Life senilai Rp 1 miliar bisa kembali.

Saham dan gedung

Total dana yang harus dibayar Kresna Life sesuai hasil homologasi ialah Rp 6,4 triliun.

Ada investasi Kresna Life di beberapa perusahaan yang terafiliasi.

un. Dari jumlah itu yang sudah terbayarkan sekitar Rp 1,3 triliun.

Nah, jika ditelusuri berdasarkan data Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI), Kresna Life memang memiliki saham beberapa perusahaan. Antara lain Kresna Graha Investama (KREN) sebanyak

2,5 miliar saham atau setara 13,77% saham, Asuransi Maximus Graha Persada (ASMI) sebanyak 2,68 miliar saham atau setara 29,96% saham.

Selanjutnya, ada kepemilikan saham Danasupra Era Pacific (DEFI) sekitar 23,57% atau setara 162 juta saham dan Distribusi Voucher Nusantara (DIVA) yang kepemilikannya 31,84% atau 454 juta lembar saham.

Secara total nilai jika diasumsikan dengan harga saham pada Kamis (22/9), kepemilikan saham-saham tersebut bisa mencapai Rp 1,21 triliun.

Kuasa hukum nasabah Kresna Life, Benny Wultr berharap, aset dari Kresna Life bisa dipakai untuk ganti rugi. "Kami juga berharap, kalau memang masih ada aset-asetnya seperti gedung dan sebagainya. Kami berharap bisa membayar kewajiban mereka," kata Benny.

Kepemilikan Saham Kresna Life

Emiten	Jumlah Saham	Kepemilikan	Nominal (harga 22 Sept 2022)
Kresna Graha Investama (KREN)	2.506.467.300	13,77%	Rp 135.349.234.200
Asuransi Maximus Graha Persada (ASMI)	2.684.208.800	29,96%	Rp 413.368.155.200
Danasupra Era Pacific (DEFI)	162.009.540	23,57%	Rp 235.723.880.700
Distribusi Voucher Nusantara (DIVA)	454.825.000	31,84%	Rp 427.535.500.000
Total			Rp 1.211.976.770.100

Sumber: KSEI